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A Sua Excelência o Senhor 

IBANEIS ROCHA 

Governador do Distrito Federal 

Brasília/DF 

 

 

Excelentíssimo Senhor Governador, 

 

A bancada federal de Brasília, representada pelos três senadores e oito 

deputados federais, vem à presença de Vossa Excelência externar nossas 

preocupações em relação a forma como está sendo anunciada a privatização 

da CEB.  

A CEB é um patrimônio do DF e, portanto, de todos os seus habitantes. 

A distribuição de energia elétrica na capital do País é estratégica para todos 

os poderes da República e para as embaixadas dos países amigos, e sua 

confiabilidade é razão de Estado.  

Registre-se ainda que a renovação da concessão da CEB por mais 

trinta anos, pela ANEEL, não só valorizou enormemente a empresa como 

aguçou as pretensões de grupos privados, cujos interesses não são 

compatíveis, nesse caso específico, com o interesse público. 

Independentemente de posições ideológicas, acreditamos que tal 

decisão não deveria ser levada adiante sem amplo debate no âmbito da 

sociedade. Existem propostas que envolvem, por exemplo, as geradoras de 

energia que têm participação da CEB (Lajeado, Queimado e Corumbá), que 

estão fora do quadrilátero e fora do escopo da concessão da CEB. A 

privatização desses ativos não comprometeria a missão básica da CEB como 

distribuidora. Da mesma forma, o patrimônio imobiliário da CEB também 
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pode ser privatizado e, com essas ações, a CEB distribuição poderia 

continuar em poder do GDF, que manteria, assim, controle sobre a missão 

de hospedeiros dos Poderes da República. 

Estamos à disposição de Vossa Excelência para debater o tema com o 

GDF. Acreditamos que um amplo debate com o Ministério Público, o 

Tribunal de Contas do DF, a Câmara Legislativa e com a sociedade civil 

deve anteceder qualquer providência de alienação de um patrimônio 

construído em 60 anos, por diferentes governos, que souberam preservá-lo. 

Muito cordialmente, 

 

______________________________ 

Senador IZALCI LUCAS 

 

_______________________________ 

Senadora LEILA BARROS 

 

 

_______________________________ 

Senador REGUFFE 

 

  

______________________________ 

Deputada BIA KICIS 

 

 

_______________________________ 

Deputada ERIKA KOKAY 

______________________________ 

Deputada FLÁVIA ARRUDA 

 

 

 

______________________________ 

Deputado JULIO CESAR RIBEIRO 

______________________________ 

Deputado LUIS MIRANDA 

 

 

 

____________________________ 

Deputada PAULA BELMONTE 

 

______________________________ 

Deputado PROFESSOR ISRAEL BATISTA 

______________________________ 

Deputado TADEU FILIPPELLI 

 


